

# ばばだめ! JTサンダース広島

竹田 英司



1月11、12日にある広島大会に向け、チームはほぼ休みなく練習に明け暮れている。

ある日の練習終わりのこと。山本将平主将が「竹田さん、そこにある空き缶を捨てておいてください」と遠くから呼び掛けてきた。私が「いいよー」と答えること



安永拓弥選手①と深津旭弘選手③の背番号で今季13勝目を喜ぶJT広島の選手 (15日)

## 選手 おちゃめな一面も

菅直哉コーチが「おまえは親ほどの離れた竹田さんにごみを捨てさせるのか!」と冗談まじりに叱責した。

山本主将は「だって、ごみ箱は竹田さんのすぐそばじゃないですか。いいですよ、自分で捨てます!」と泣き顔で対応。普段はクールな主将のおちゃめな一面が垣間見られた。このように愉快的なJT劇場が見られることもあるので、皆さまには練習見学をお勧めしたい。

この話には続きがある。金子聖輝選手が「竹田さん、僕のごみもお願いします」と言ってきたので、「ふざけるな!」と一喝すると、「なんで将平さんはよくて僕は駄目なんですか!」とこれまた駄々をこねた。そんな金子選手にも、同い年の「同志」ができる。内定選手である西知恕選手の入部が発表された。これを契機に金子選手はさらなる成長を遂げるだろう。東京五輪を迎える来年も、JTサンダース広島に皆さまの熱いご声援をいただきたい。

(JT広島マネジャー)